



太田市立沢野小学校

本校は創立140年を超える歴史ある小学校。令和2年3月頃から続くコロナ感染症は、全国的な休校や行事が制限される異例な状況。そんな中、先生方の子ども達への熱い想いから、学年単位での授業参観を兼ねた運動会や感染症対策に万全を尽くした校外学習や修学旅行を体験出来たことは大変感謝しています。



また、子ども達が安全に学校生活が迎えられるように、保護者の見守り活動や青パト活動にも先生方は率先して参加され、さらに時間外でも見回り活動していただいたことは、地域の皆さんも安心して過ごすことが出来ました。

中でも2年前に赴任された時から小暮校長先生による毎朝校門前での子ども達の登校見守りは、保護者と学校の信頼関係を強いものになりました。これからもコロナ禍による経験したことがない厳しい状況は続くと思われますが、子ども達が安心して過ごせて、いろいろな事柄を体験させられる学校づくりを先生方と保護者が協力し合えたら、また新たな希望に満ちた沢野小になると強く感じています。



太田市立尾島中学校

本校は旧尾島中学校と旧世良田中学校を統合して昭和55年に開校しました。

本校の数ある活動の中には生徒が自分の将来について考える活動があります。「立志式」と「夢授業」です。

「立志式」は開校以来長年続いている活動で、毎年2年生が行います。ステージ上から一人一人が立志の誓いを披露し、その後立志の誓いや二十歳の自分に宛てて書いた作文を二棟の校舎の間に建てられた立志の塔に納めます。

「夢授業」は近年新たに始まった活動です。地域の様々な職業の方を講師に招いてそれぞれの仕事の内容やその仕事を選んだ理由などを教えていただきます。

2つの活動を通じて生徒達は自分の将来をより具体的に思い描くことができるようになっていきます。

現在はいろいろと制約も多く、大変な状況ですが、私たちPTAは先生方や地域の方々と協力しながら未来へ向かって行く生徒達を応援していくたいと思います。



太田市立南小学校

昭和23年4月に開校した南小学校は428名(男子202名・女子226名・12/1現在)の児童が勉学に励んでいます。近くには利根川が流れ、本県と首都圏とを結ぶ「刀水橋」を渡れば、埼玉県熊谷市となり、東京へのアクセスも便利な地域となっています。春になると、校庭には象徴である「桜並木」が満開となり、温かく新入生を迎えてくれます。



長い南小の歴史の中でも、一際鮮烈なのが、1984年度「第8回全日本少年サッカー大会」で全国優勝の快挙を成し遂げています。南小の高学年玄関にはたくさんのトロフィーや表彰盾が飾られています。いつの時代も地域の皆さんに支えられ、学校教育目標である「笑顔あふれ、たくましく未来をひらく児童の育成」を掲げた先生方の指導を受けて、児童は学校生活を送っています。卒業後は、ほとんどの児童が南中学校に進学して、義務教育の9年間を「安心・安全な地域」で過ごせ、充実したものになっています。

毎年11月中旬には「学校公開」が行われ、我が子の授業を参観したり、公開日にあわせてPTA文化教養部主催の「子育てセミナー」を実施したりしています。今年度は「スマホケータイ安全教室・保護者編」でNTTドコモの講師にZoomで講演をお願いしました。

将来を担う南小の児童の健やかな成長を願い、私たちPTAは南小のますますの発展に貢献していきたいと思っています。



太田市立太田中学校

本校は、本年度開校10周年を迎えた、まだ歩み始めたばかりの学校です。東毛地域で初めての中高一貫校として開校以来、「自ら考え追究する・実行する」を合言葉に、コロナ禍においても工夫した取組を行っています。その取組の一つ一つが生徒一人一人を大きく成長させ、知・徳・体のバランスの取れた「未来を拓く」生徒の育成につながっています。



私たち太田中学校PTAは、そのような生徒たちの成長を少しでも後押ししようと活動しています。

11月に、生徒たちの手作りによる開校10周年記念式典が行われ、10周年記念ソングの歌声が体育館いっぱいに響き渡りました。この10周年記念ソング『共に未来へ』は、これまで本校が積み重ねてきた10年の足跡を振り返り、この先の未来へ太田中学校の歴史と伝統、そして生徒たちの思いをつなげるための企画として、生徒たちの手により制作されました。歌詞は生徒、保護者からも募集し、生徒と保護者、教師の思いの詰まった大切な曲となりました。



この曲は、未永く、今後も様々な場面で歌い継がれていく太田中学校のかけがえのない宝物となりました。